

## 「愛し合ってるかい？」 ～私たちは同じ愛された人間だ！～

コロサイ 3:13～17

神様は私たち一人一人を、最高に良い存在として創造されました。愛されることに、不平等という事はありません。人の失敗を責めてしまったり、ケンカをしまったり、料理がまずい、部屋が片付いていない「これをしてくれない！」「あれをしてくれば良かったのに！」など日常生活の中で赦せないことはありませんか？でも自分自身はどうですか？神様にどれだけ赦されているかを思い出しましょう。落ち込んでしてしまう事があっても、最善を尽くせば神様は道を開いてくださいます。神様は失敗したことがあっても、悔い改めることによって道を備えて下さいます。『14:そして、これらすべての上に、愛を着けなさい。愛は結びの帯として完全なものです。』愛はすべての徳を結び合わせる完全な帯！です。『1コリ13:4～8愛は寛容であり、愛は親切です。また人をねたみません。愛は自慢せず、高慢になりません。礼儀に反することをせず、自分の利益を求めず、怒らず、人のした悪を思わず、不正を喜ばずに真理を喜びます。すべてをがまんし、すべてを信じ、すべてを期待し、すべてを耐え忍びます。愛は決して絶えることはありません。』自分に、これだけの愛がありますか？私達には完全な愛はないですが神さまには、これ以上の完全な愛があります！「神さまが愛してくださったように」愛し合うためのポイント①**みんなで一つを忘れない！**どの部分にかけても、シンケンジャーになれません！『1コリ12:27あなたがたはキリストのからだであって、ひとりひとは各器官なのです。』私たち一人一人はからだの何処かの部分です。②**感謝を忘れない！**「ありがとう」って嬉しいな♪『マタイ7:12何事でも、自分にしてもらいたいことは、ほかの人にもそうしなさい』愛し合うために良い気持ちにならなくては、本当に愛することが出来ません。視線を変えることによって、感謝に変えることが出来ると思います。誰かに何かをしてもらって、「当然」と思っていないですか？当然と思ってしまうと、感謝することが出来ません。「ありがとう」と言われるとこちらも「ありがとう」と思い何か良いことが出来ると思います。③**御言葉にとどまる**『詩篇1:2・3まことに、その人は主のおしえを喜びとし、昼も夜もおしえを口ずさむ。その人は、水路のそばに植わった木のような。時が来ると実がなり、その葉は枯れない。その人は、何をしても栄える。』「恵みにあふれる→恵みをほかへ流す→愛が伝わる→愛でかえす→愛し合うことができる」愛を神様から頂くと愛を返すことが出来ます。人に求めるのではなく、神様に求めていきましょう！そして神様を知らない人に流すものになっていきましょう！そのことによって多くの人が教会に来ることが出来ると思います。（要約者：渡辺将宏）

## 「新しい契約」 ～本当の回復～

エレミヤ33：2～11

イスラエルはバビロン捕囚という大変なところを通らされました。このイスラエルは私たちの心の中の状態に例えることが出来ると思います。人それぞれ色々良いことも、悪いこともあると思います。場合によっては「廃墟」と思われる状況であるかもしれませんが。とても喜ばない状況でも、人にはわかりませんが、神様は全てを知って下さっています。①**廃墟を初めのようにされる** エレミヤ33:10-11 イスラエルの人たちに神様は約束をして下さいました。にもかかわらず、エレミヤや多くのお預言者の言葉に耳を傾けることが出来ませんでした。「神様との約束もあるし！神殿もあるし大丈夫！」と思い「安心」してしまっていました。そしてイスラエルの人たちは神様に目を向けず、捕囚にあってしまうこととなります。私達も「教会に来てるし！聖書も知ってる！」と思ってしまういませんか？そうするとイスラエルの人たちと、同じようになってしまいます。神様の命令に背き続けているのに、神様の約束がなされるわけがありません。②**安心はイエス様の十字架** エレミヤ33:15-16御言葉が心の内に無ければ、イエス様から目を離してしまいます。イスラエルの人たちは過去にとらわれて、エレミヤを通して最新の神様の言葉を受け取ることが出来ませんでした。昨日は「左」でも今日は「右」と言われているかもしれません。そして神様の十字架を思って、「今」神様が語っていることに従わないと大変なこととなります。『正義の若枝』とはイエス様の事です。イエス様抜きでは神様の約束は、実現されません。③**選ばれた私たち** ヨハネ15:16 この教会に来た理由は、拒むこともできたでしょうが、神様に選ばれて「ここへおいで！」と言われて来ています。神様は信じていてもいなくても、ずっと語って下さっています。そして受け取った人は、実を結ぶために選ばれました。神様は蒔く種をも与えて下さっています。神様は大いなる事をしてくださろうとしています。エレミヤはあらゆる方法で預言を取次ぎました。「自分は何も出来ない」と思っていないですか？でもその弱さの中でも、良いとことに気付き用いることによって、神様の働きが進められていきます！そして私たちは神様にあって、愛し合うことが出来ます。（要約者：渡辺将宏）